

2学期、たくましく・やさしく・大きく成長しましたね！

猛暑の8月22日(水)からはじまった2学期、84日もあった授業日ですが、あっという間に過ぎ去り、粉雪舞う明日の12月21日(金)をもって終了です。

運動会、マラソン大会、遠足、音楽発表会など、たくさんの行事や練習・準備に追われた毎日でしたが、

「目標に向かって、力一杯挑戦しよう」

「協力・団結して、楽しい思い出を作ろう」

と一生けん命がんばってきました。学年・学級の友だちとの協力を大事にしたり、苦手な活動にも最後まであきらめずに必死で頑張ったりと、協力する場面や挑戦する様子を数多く見ることができました。

協力して取り組む活動や、道徳・人権学習を通して、

「一人ひとりを認め合い、大切にしよう」

「やさしい心とやさしい言葉で話そう」

と、心も大きく成長し、みんなで明るく楽しい学級・

学校づくりに取り組んでくれました。心も体も友情も一回り大きくなった2学期でした。

保護者の皆様やたくさんの地域の方々にお世話になりました。心より感謝申し上げます。

いよいよ冬休み、健康で楽しい生活を送りましょう！

いよいよ待望の冬休みです。**12月22日(土)から1月10日(木)までの20日間**の長い休みに入ります。**スキーも宿題**もたくさんしてくださいね。それと年の瀬はとっても忙しい時です。家族の一員として「**お手伝い**」もいっぱいしてください。きっといいお正月がきますよ！

ちょっと心配なのは「**ゲームのやり過ぎ**」です。夜遅くまで「オンラインゲームやSNS」をやっている人もいるそうです。夜は家族団らんの時間です。お家の人とゆっくり過ごしてください。新年の目標を考えたり年賀状を書いたりして、心おだやかに、よい新年を迎えてください！

年賀状をいただきました。新年のご挨拶に使いましょう！

12月18日(火)、草津郵便局(黒岩局長さん)と草津栗生郵便局(安藤局長さん)より、草津小学校の子ども達へ「年賀状」をいただきました。ありがとうございます。ご案内状の文面を一部紹介します。



小学生のみなさんへ

おじいちゃん、おばあちゃん、おとうさん、おかあさんに「ねんがじょう」を書きましょう

あたらしい年のあいさつや毎日のかんしゃを書いてみましょう

・魚孝(有)様、つつじ亭様、清月堂様が、年賀状を購入し寄付してくださいました。

「クリスマス会：読み聞かせ」終了。贈り物を有り難う！

先号に引き続き、13日(木)18日(火)19日(水)に実施された「クリスマス会：読み聞かせ」の様子等を紹介します。上演のため何度も学校に来ていただき、また、19日は11時まで片付けをしていただきました。各学年通信等でも紹介されていますが、子ども達は素晴らしい贈り物もらったと感じています。本当に有り難うございました。

◇12月13日(木) 5年生「昔話法廷」

会場の入り口に「草津小読聞裁判所」の看板、ドキドキしながら中に入ると、ビシッとスーツを着た裁判官・検察官・弁護士そして原告のオオカミと被告の子ブタ。どんな判決になるのか。それぞれの主張を良く聞き、判断を求められる裁判員でもある5年生は責任重大！子ども達の心が揺さぶられ、活発な主義主張が出された今年の読み聞かせクリスマスでした。



お母さん方の迫真の演技に感動！



◇12月18日(火) 3年生「ジムとテラのおくりもの」

暗幕で覆われた会場に影絵のスクリーンが一つ。どんなお話か3年生は興味津々。クリスマスプレゼントを買うために大切にしていたテラの黒髪とジムの金時計を売って、買ったプレゼントは……。少し悲しいストーリーですが、愛情あふれるお話にいつも元気な3年生もしんみり聴き入っていました。でも、その後の影絵クイズは元気ばくはつの楽しい会になりました。



◇12月19日(水) 6年生「ジムとテラのおくりもの」

美しいグラスハーブの演奏をしっとりと聞いた後、「ジムとテラのおくりもの」の影絵の世界に浸りました。テラが髪を切ってしまうシーンやジムがべっ甲のくしをプレゼントするシーンでは涙ぐんでいる人も。思春期を迎えた6年生ならではの感じ方がありました。

6年間、楽しい読み聞かせクリスマス会をありがとうございました。

この感動と繋がりは、いつまでも大切にしていきたいです。感謝です。

